

# *Elige candidato presidencial la socialdemocracia chilena*

---



**Imágen: Internet.**

Santiago de Chile, 21 ago (RHC) En busca de su propio candidato a las elecciones presidenciales de Chile convocadas para noviembre próximo, seis partidos de tendencia centrista reunidos en el bloque Unidad Constituyente realizarán hoy una consulta ciudadana.

En la convocatoria se enfrentarán la presidenta del Senado, Yasna Provoste, por la Democracia Cristiana (DC), Paula Narváez, propuesta por el Partido Socialista (PS), el Partido por la Democracia (PPD) y otras fuerzas menores, y Carlos Maldonado, del Partido Radical (PR). Más de 300 locales de votación fueron dispuestos en todo el país, los cuales estarán abiertos desde las 09:00 hasta las 17:00, hora local, y se espera que los primeros resultados se conozcan cerca de las 19:00.

Desde la comisión organizadora informaron que podrán votar todos los militantes de las fuerzas integrantes de Unidad Constituyente además de los ciudadanos sin militancia, pero según lo establecido quedarán fuera los afiliados a los demás partidos políticos del país.

Por ello no se conoce con exactitud el padrón electoral y la asistencia a las urnas aparece hoy como una de las principales preocupaciones de los organizadores de la consulta y de los propios aspirantes a la candidatura.

Un aspecto apuntado por observadores políticos es que las propuestas programáticas de los tres contendientes no muestran grandes diferencias de contenido, por lo cual los electores que decidan ir a votar no disponen de demasiados elementos para hacer una clara elección.

Las principales fuerzas de Unidad Constituyente integraron la llamada Concertación que tras la salida de Augusto Pinochet del poder, en 1990, alternó con la derecha el sillón presidencial en el palacio de La Moneda, por lo cual para parte considerable de la población un candidato con este signo pudiera ser 'más de lo mismo'.

Esa percepción, en un país que se ha polarizado más a partir del llamado estallido social de octubre de 2019 puede ser uno de los factores –indican analistas– que influyen en que hasta ahora, todos reciban una baja valoración en las encuestas, con excepción de Yasna Provoste.

La presidenta del Senado aparece en tercer lugar en los sondeos de opinión tras los candidatos del bloque de izquierda, Gabriel Boric, y de la derecha, Sebastián Sichel, y pudiera resultar ganadora hoy si los sondeos de opinión no fallan como ya ocurrió en las elecciones anteriores celebradas este año. (

**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/267642-elige-candidato-presidencial-la-socialdemocracia-chilena>



**Radio Habana Cuba**